



LA PLAZA DE TOROS
DE EL BONILLO
ACOGE UNA EXITOSA
NOVILLADA SIN
PICADORES DENTRO
DEL CERTAMEN
“PROMESAS DE
NUESTRA TIERRA”

La Plaza de Toros de El Bonillo acogió el pasado domingo 27 de junio, con más de media entrada, cumpliendo el límite de aforo según la normativa vigente, el quinto festejo del VI Certamen «Promesas de Nuestra Tierra», organizado por la empresa “Toros pal toreo”, con el patrocinio de la televisión regional CMM, con los novilleros Mario Arruza, que consiguió dos orejas y ovación en el novillo en el que tuvo que sustituir a Adrián Reinoso, Alejandro Quesada, que conquistó dos orejas y la vuelta al ruedo, y el propio Adrián Reinoso, quien resultó cogido al entrar a matar a su primero, resultando conmocionado. Tras ser atendido en el callejón, salió para matar a su eral y entró a la enfermería. Posteriormente fue trasladado a Albacete con politraumatismos para exploración médica.





Así mismo, el novillo Avefría, lidiado en quinto lugar y que como el resto de los novillos de la tarde pertenecían a la ganadería de D. Fernando Peña, fue premiado con la vuelta al ruedo, y tanto Adrián Reinoso y Alejandro Quesada brindaron sus faenas al segundo y quinto de la tarde al matador de toros Sergio Serrano, que se encontraba en el tendido.

Este certamen Promesas de Nuestra Tierra está organizado por la empresa Toros Paltoreo, a cuya cabeza se encuentra el matador de toros y empresario Manuel Amador, y se trata de un certamen consolidado de novilladas sin picadores, lo que supone una gran oportunidad a los novilleros de la región y algunos destacados de fuera, siendo uno de los certámenes importantes de la temporada taurina en su segmento.

**CON NUESTRO
AGRADECIMIENTO A
MERCEDES
RODRÍGUEZ**

**(Asociación Nacional de
Fotógrafos Taurinos)**

